

Für eine junge Zielgruppe: MOXY Designhotel



Eine Zeichnung von Walter Schimpf, Kunstmaler aus Leinfelden, übergab zur Eröffnung des MOXY Stuttgart Flughafen Hotels Erste Bürgermeisterin Eva Noller (2.v.l.), die gemeinsam mit Wirtschaftsförderin Angelika Goldak im Namen des Oberbürgermeisters und Gemeinderates die besten Glückwünsche zum Start überbrachte. „Mit diesem Standort an der Nahtstelle zur Landeshauptstadt sitzen Sie an einer der besten Stellen in unserem Stadtgebiet“, so EBM Noller beim Empfang mit Beat Kuhn (2.v.r.), Managing Director der Schweizer Gastronomie- und Hotelmanagementgruppe SV Hotel AG, die als Franchise-Partner von Marriott fungiert,

sowie Reiner Nittka, Vorstandssprecher des Immobilienentwicklers GBI AG.). Das Bauprojekt wurde auf einem Grundstücksanteil von rund 3.000 qm des ehemaligen Kfz-Betriebes an der Dieselstraße zügig in knapp zwei Jahren umgesetzt. Mit schnellem WLAN, Welcome-Bereich und Lounge auf der Erdgeschossebene des 176 Zimmer-Hotel will die Marriott-Gruppe auch in der Region Stuttgart eine neue Generation im Drei-Sterne-Markt ansprechen.

Mit dem neuen Hotel bietet Leinfelden-Echterdingen mehr 3.000 „Schlafgelegenheiten“ – so die offizielle Bezeichnung beim Statistischen Landesamt.

Foto: moxy



70 Jahre Ballettschule Pleva

Seit 70 Jahren gibt es die Ballettschule Pleva. Es sei die älteste Ballettschule Baden-Württembergs, sagt Myriam Pleva, der Oberbürgermeister Roland Klenk zum Jubiläum namens der Stadt in ihren Räumen in Echterdingen herzlich gratulierte. Die Tänzerin, Sängerin und Kabarettistin aus einer großen Künstlerfamilie arbeitet als Ballettpädagogin und Choreografin u.a. in ihrer eigenen Ballettschule. Außerdem ist sie Dozentin für tänzerische Rhythmus des Kinderchors an der Staatsoper Stuttgart. Ihr Mann Anton Pleva, Sohn des Schauspielers Jörg Pleva, ist Schauspieler, Regisseur und Autor am Ernst Deutsch Theater in Hamburg und bekannt aus vielen Fernsehproduktionen.

Foto: Bergmann

Gemeinderat Neues Ratssystem

Die Stadt Leinfelden-Echterdingen führt ein neues Rats- und Bürgerinformationssystem (RIS) ein. Es handelt sich um das Programm ALLRIS der Firma CC e-gov. Ab 2. Oktober wird es auf der städtischen Homepage www.leinfelden-echterdingen.de in der Rubrik „Stadt“ beim Menüpunkt „Politik“ zu finden sein. Der Link www.leinfelden-echterdingen.de/ris wird direkt zum neuen Rats- und Bürgerinformationssystem führen.



Wie bisher können über das Angebot Sitzungstermine, Sitzungsvorlagen und Beschlüsse des Gemeinderates und seiner Ausschüsse abgerufen werden. Das bisherige Ratsinformationssystem wird zunächst weiterhin für Recherchezwecke zur Verfügung stehen.

Man kann auch mobil auf das Ratsinformationssystem zugreifen und Sitzungsunterlagen abzurufen: Im App Store oder bei Google Play ist die App unter dem Suchbegriff Allris erhältlich.

„Naheliegend“ – Freizeitführer für die Region

Naherholung vor der eigenen Haustür stellt der neue Freizeitführer für die Region Stuttgart „Naheliegend“ vor. Mit dem Magazin informiert die Regio Stuttgart Marketing- und Tourismus GmbH Bewohner und Tagestouristen über touristische Highlights und liefert Impulse für viele Freizeitaktivitäten. Neben Angeboten zu Museen & Galerien, Badespaß und Architektur sind Ausflugsziele für Familien sowie Rad-, E-Bike- und Wanderrouten enthalten.

Das breite Ausflugsangebot wird von Ausgabe zu Ausgabe erweitert. In die Neuauflage 2017 wurden u.a. der Erlebnis Baumwipfelpfad Bad Wildbad, der Familienpark Himmelgarten Schwäbisch Gmünd, der Stromberg-Murrtal-Radweg und der Enztalradweg, die fünf Premiumwanderwege „Grafensteige“ Bad Urach und der Qualitätswanderweg Albraufgänger im Landkreis Göppingen aufgenommen.

> www.stuttgart-tourist.de/naheliegend-region-stuttgart